



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



27/04/2023

LEGISLATIVO



PT propone que FOBAPROA deje de pagarse con presupuesto federal

Tras el reclamo de la sociedad mexicana que ve cómo miles de millones de pesos del dinero público, que debería ir a apoyar las necesidades del pueblo, son destinados a pagar el FOBAPROA, Magdalena Núñez Monreal planteó dejar de pagar esta deuda con presupuesto federal.

La diputada federal por el Partido del Trabajo propuso al Congreso de la Unión dejar de pagar con fondos federales la deuda del FOBAPROA-IPAB y destinar esos recursos para apoyar las necesidades más apremiantes del pueblo, como al campo, la educación, la salud y la vivienda entre muchas otras.

<https://almomento.mx/pt-propone-que-fobaproa-deje-de-pagarse-con-presupuesto-federal/>